

# Surfista pichilemina denuncia la contaminación en Punta de Lobos y llama a la conciencia ambiental

**P**unta de Lobos, en Pichilemu, hoy uno de los destinos más icónicos para el surf en Chile, se ha visto afectada por una situación ambiental en una de las playas del principal balneario de la región. La surfista profesional Cata Escobar, reconocida por su trayectoria en la selección chilena y múltiples títulos nacionales e internacionales, denunció la preocupante presencia de basura en el sector, específicamente en la Playa Grande, donde operan diversas escuelas de surf.

"Después de mi turno de trabajo quise entrar al agua a divertirme un rato, pero me encontré con una tremenda sorpresa. Encontré basura flotando, reconocí lo que pude y, en menos de dos minutos caminando hacia la escuela, encontré una cantidad de palitos (de brocheta)", relató la instructora de surf de la escuela Monkey Rockers.

La surfista expresó su molestia y tristeza ante la falta de conciencia de quienes visitan el lugar. "Me da un poco de lata estar llamando la atención a la gente, porque siento que el cambio empieza

de uno mismo. Pueden causar muchos accidentes y también es fome porque se nota que la gente no está siendo consciente. Fueron menos de dos minutos caminando y la cantidad de palitos (de brocheta) que encontré es mucho".

En esta línea la deportista agregó "hacer un llamado a que sean más conscientes que si se compran estas cositas, estos palitos con frutilla, que ojalá que se los lleven, no los dejen enterrados (en la arena) porque nosotros (instructores de surf) estamos acá siempre con niños, con adultos, cualquiera", expresó indicando que esa práctica podría tener consecuencias muy graves sobre quienes pasean por la playa.

Escobar finalizó diciendo "los invito a que en vez de reclamar tanto por la basura que hay por ahí, que empecemos nosotros mismos a recoger cada uno lo que pueda y también decirle a la gente que se lleve su basurita". El llamado de la surfista pichilemina busca generar un cambio en la conducta de quienes visitan el principal balneario de O'Higgins, especialmente Punta de Lobos, para preservar este emblemático punto de surf y naturaleza. 🌿



La deportista nacional encontró una preocupante cantidad de basura en el agua y la playa mientras realizaba clases de surf. Pide mayor responsabilidad a quienes por estos días visitan las playas de donde es oriunda, Pichilemu.



Surfista Cata Escobar denuncia la contaminación en Punta de Lobos y llama a la conciencia ambiental.

La surfista profesional Cata Escobar denunció la preocupante presencia de basura en el sector, específicamente en la Playa Grande.